

**FRANCE-CARTOONS**  
ASSOCIATION DES DESSINATEURS DE PRESSE FRANCOPHONES



Ambassade d'Australie à Paris  
4 rue Jean Rey  
75724 Paris Cedex

Monsieur l'Ambassadeur,

Je suis le président de France-Cartoons, l'association des dessinateurs de presse francophone, avec tous nos collègues du monde entier dont PCO UK (The Professional Cartoonists' Organisation), nous ne comprenons pas le sort qui est fait au dessinateur Iranien Eaten Fish détenu dans l'île de Manus, il y fait la grève de la faim et ses jours sont en grand danger.

Nous ne comprenons pas pourquoi il n'est pas admis sur le territoire Australien.

Eaten Fish a fuit la République Islamique d'Iran où l'on fait peu de cas des Droits de l'Homme, je ne pense que cela soit le cas de l'Australie.

Vous remerciant à l'avance de l'attention que vous porterez à cette requête, je vous prie, Monsieur l'Ambassadeur, de recevoir l'expression de ma considération distinguée.

Pierre Ballouhey,  
pour et avec le bureau de France-Cartoons,



Pierre BALLOUHEY  
FRANCE-CARTOONS  
Chemin du Mont Saint Glard  
38160 CHEVRIÈRES  
+ 33(0)4 76 38 06 03  
+ 33(0)6 87 05 57 34  
pierre.ballouhey@gmail.com  
france-cartoons.com